
Editorial

EL pasado 29 de marzo el Consejo Académico de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas declaró para la institución el año 2016 como el *Año del Sabio Caldas*. El prócer de la independencia de Colombia Francisco José de Caldas y Tenorio es recordado en la memoria del país como un gran científico, militar, geógrafo, botánico, astrónomo, naturalista, periodista y politólogo (el primero para muchos historiadores), razón por la cual se le llama *sabio*. Estos mismos son los atributos que la Universidad Distrital pretende caractericen e identifiquen a su comunidad académica.



Última versión del billete de 20 pesos con el cual el Banco de la Republica rindió homenaje a la vida y obra del sabio Caldas.

El 28 de octubre de 2016 se cumplen 200 años del fusilamiento del prócer. Es por esto que la Universidad Distrital programa para este mes una gran cantidad de actividades que pretenden por un lado recordar la vida y obra del sabio, y por otro lado, festejar ese espíritu que inspira a la institución tanto académicamente como a nivel humano y social. Entre estas actividades se proponen charlas, paneles, talleres y actividades lúdicas en donde se busca resaltar los logros científicos, académicos y sociales de la Universidad Distrital. Claro esta que no podría faltar la participación de la familia del sabio Caldas en esta celebración, por lo que entre las actividades se planea una charla con uno de sus descendientes actuales. Paralelo con estas actividades, en otra parte de la ciudad, en la Biblioteca Luis Ángel Arango, también se celebran los 200 años con otro evento. Entre el 27 y 29 de octubre la biblioteca será sede del *Congreso Internacional Bicentenario Francisco José de Caldas 1768-1816*, evento organizado por la Academia Colombiana de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales, y que también cuenta con apoyo de la Universidad Distrital. Será un punto de encuentro para recordar aspectos de la vida y la obra del sabio Caldas que nuevamente inspire a los colombianos, porque al final de cuentas, Colombia si necesita de sabios!

En este nuevo número de la revista deseamos agradecer a los árbitros por su excelente y oportuno trabajo evaluando los manuscritos postulados para publicación, y a la decanatura de la Facultad Tecnológica de la Universidad Distrital por su apoyo en la edición y publicación de este nuevo ejemplar. Además, agradecemos a la Editorial de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas por el acompañamiento brindado.

Ph.D(c) Prof. Fredy H. Martínez S.
Docente Facultad Tecnológica
Universidad Distrital Francisco José de Caldas